

Prix de Lausanne 2024
Candidats sélectionnés & Étoiles Montantes
Concours international pour jeunes danseurs – Théâtre de Beaulieu

Lausanne, le 2 novembre 2023 : 9 jurés se sont réunis à Lausanne le weekend dernier afin de sélectionner les candidats du prochain Prix de Lausanne. À l'issue de ces sélections vidéo, 88 danseurs (dont 7 présélectionnés) ont été retenus pour participer au concours international de danse, qui se tiendra du 28 janvier au 4 février 2024 au Théâtre de Beaulieu à Lausanne. En écho au succès mondial des festivités des 50 ans l'hiver dernier, le Prix de Lausanne propose cette année pour la première fois Étoiles Montantes, une performance exceptionnelle réunissant sur scène des Lauréats et finalistes des Prix passés et présents.

Le jury des sélections vidéo, composé de 9 professionnels du monde de la danse, a visionné les vidéos de 425 danseurs (333 filles et 92 garçons) de 43 nationalités différentes. 81 candidats ont été retenus à la suite de cette épreuve vidéo tandis que 7 candidats avaient déjà été présélectionnés*.

Au total, ils sont **88 danseurs (44 filles et 44 garçons)** de 19 pays différents à avoir été sélectionnés **pour participer au Prix de Lausanne 2024.**

- À consulter ici : [les noms des candidats sélectionnés pour le Prix de Lausanne 2024](#)
- À consulter ici : [les nationalités des candidats ayant postulé pour 2024](#)

**3 candidats ont été sélectionnés lors de la Présélection latino-américaine à Córdoba en Argentine, et 3 à Lausanne lors du Stage d'été – Présélection européenne.*

Kathryn Bradney

Directrice artistique
et exécutive

« L'étape de la sélection vidéo est toujours un moment particulier. Quelle émotion de découvrir tous ces jeunes danseurs ! Je suis très fière de présenter les talentueux candidats sélectionnés pour la prochaine édition, que nous soutiendrons avec toute notre bienveillance et notre professionnalisme au cours des prochains mois. Nous sommes aussi ravis de proposer pour la première fois Étoiles Montantes, une performance unique réunissant deux stars internationales de la danse, anciens Lauréats du Prix, ainsi que les finalistes et Lauréats de la prochaine édition. Une occasion pour ces jeunes talents de briller un jour de plus sur la scène du théâtre de Beaulieu ! »



Étoiles Montantes

En guise de clôture de cette 52^e édition du Prix de Lausanne, Étoiles Montantes réunira sur scène **deux stars internationales de la danse**, anciens Lauréats du Prix de Lausanne, ainsi que les **finalistes et les Lauréats** fraîchement désignés de l'édition 2024.

En seconde partie, nos projets chorégraphiques seront mis à l'honneur avec une représentation supplémentaire des deux variations gagnantes du **Young Creation Award**, ainsi que la pièce originale de notre **Projet Chorégraphique des Écoles Partenaires**, créée cette année par le chorégraphe invité **Kinsun Chan** pour 24 danseuses et danseurs de nos écoles partenaires.

Promesse d'une conclusion festive, Étoiles Montantes aura lieu le dimanche 4 février 2024 au Théâtre de Beaulieu à Lausanne, et sera diffusé en direct sur de multiples plateformes et en streaming.

Infos & billetterie

Billets disponibles dès le 15 décembre sur [ticketcorner](#)

Billetterie VIP disponible dès le 4 décembre 2023 sur [ticketcorner](#)

Le programme public détaillé sera annoncé début décembre sur notre [site internet](#).

Contact Presse

Olivia Edelman – Responsable Presse & Communication

Sarah Corminboeuf – Assistante Presse & Communication

Tel. +41 (0)21 648 05 25

Mob. +41 (0)79 452 21 51

press@prixdelausanne.org

Le Prix de Lausanne accompagne durant toute l'année le développement des futurs talents de la danse à travers différentes activités dont le point d'orgue est le plus prestigieux concours de danse classique du monde. La première édition du concours, à destination des 15 - 18 ans, s'est déroulée en 1973. Depuis, il est devenu un événement annuel majeur dans le monde de la danse et à l'échelle internationale. Aujourd'hui, le Prix de Lausanne est une référence dans son domaine et le périmètre des missions de la fondation qui l'organise s'est extrêmement élargi. Bien au-delà d'un concours, nous soutenons les jeunes talents les plus prometteurs tout au long de l'année par différentes activités d'éducation et de formation. Le Prix de Lausanne leur permet de vivre une expérience unique qui leur servira tout au long de leur carrière. Partenaire de développement, nous leur fournissons un environnement sain leur permettant d'atteindre leur plein potentiel. C'est pour cela que nous avons développé un vaste réseau de partenaires permettant de viser l'excellence dans ce domaine artistique exceptionnel qu'est la danse.